

ABSTRAK

NURAENI., 2018. “ *Pengaruh Motivasi Belajar terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran PKn kelas IV SDN 46 Salaka Kecamatan Pattallassang Kabupaten Takalar.*” Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing Oleh Andi Sugiaty dan Hamzah HS

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh motivasi belajar terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran PKn Kelas IV SDN 46 Salaka Kecamatan Pattallassang Kabupaten Takalar Pelaksanaan pembelajaran PKn di Kelas IV SDN 46 Salaka Kecamatan Pattallassang Kabupaten Takalar masih tergolong rendah dan belum mencapai standar KKM yang ditetapkan. Hal itu disebabkan karena kurangnya motivasi siswa terhadap pelajaran PKn yang dipengaruhi oleh proses belajar mengajar yang monoton. Dengan adanya motivasi belajar yang diterapkan akan meningkatkan minat belajar siswa terhadap Pkn. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah apakah ada pengaruh motivasi belajar terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran PKn kelas IV SDN 46 Salaka Kecamatan Pattallassang Kabupaten Takalar.. Jenis penelitian ini yaitu penelitian *expost Pacto* yang mengungkapkan data yang telah terjadi. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa SDN 46 Salaka kecamatan Pattallassang kabupaten Takalar sampel dalam penelitian ini adalah kelas IV Sdn 46 salaka berjumlah 27 orang.

Kesimpulan dari penelitian ini diperoleh dengan Persentase hasil belajar murid sebelum uji lapangan pembelajaran yaitu meningkat setelah uji lapangan pembelajaran. Hasil belajar siswa kelas IV pada mata pelajaran PKn SDN 46 Salaka pada mata pelajaran PKn berada pada kategori tinggi yaitu lebih dari 64% responden memiliki nilai yang berada pada interval 76-85 dengan rata-rata nilai 80,16 dalam hal ini didukung oleh aspek kognitif yang berpengaruh terhadap hasil belajar siswa pada semester ganjil tahun ajaran 2017/2018. Disimpulkan bahwa, terdapat pengaruh motivasi belajar terhadap hasil belajar PKn Siswa kelas IV *SDN 46 Salaka Kecamatan Pattallassang Kabupaten Takalar.*

Kata Kunci : Motivasi Belajar, Hasil Belajar, Pkn